
二色小だより

アンケートへの協力、そして集計ご協力ありがとうございました！
保護者対象の学校評価アンケート２９５枚が回収できました。

ご協力ありがとうございました。
また、１１月２６日の９時半からツートンくらぶの１０名の

方がボランティアで集計作業を行ってくれました。保護者２９
５名、児童２２５名の計５２０枚のアンケートを分担し、スム
ーズに入力できたので１０時半ごろには集計を終えることがで
きました。本当にありがとうございました。来年もまたよろし
くお願いします。

３時間目 ４時間目

（１０：４０～１１：２５） （１１：３５ ～１２：２０）

学年 教科 学習内容 教科 学習内容

１年 道徳 はしのうえのおおかみ 算数 どちらがひろい

２年 国語 友だちの「きらり」 国語 いろいろな読み方があるか

を見つけよう ん字

３年 道徳 友だち屋 算数 小数

４年 総合 めざせバリアフリー 総合 めざせバリアフリー

５年 道徳 キャンプでのできごと 総合 Ｉ(アイ)メッセージで伝え

よう！

６年 総合 修学旅行報告会 平和について考える

たくさんの方に参観していただきまして、ありがとうございまし

た。いつもの参加日と違いお父さんの参加が多かったのが印象的で

した。保護者の方々から、「子どもたちがしっかりと先生の話、友

だちの話を聞く力を身につけ、自分の意見を自分の言葉で伝えよう

と考え、学習していることがよくわかりました。」という励ましの

お便りを頂きました。まさに、学校としてテーマにしている事です。

学校として、多くの方にこのような感想をいただけるよう教職員一

同さらに努力していきます。今後ともよろしくお願いいたします。

校長室だより「赤白」はホームページでも見る事ができます。
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Ｎｏ．１１

２０１３年１２月２日

2 月 ④ＰＴＣ

3 火 ③ＰＴＣ ⑤お話会

5 木 児童委員会 諸費引落

6 金 使える英語プロジェクト公開授業

7 土 学校をきれいにしよう

10 火 ④関西保安協会出前授業

11 水 ③明治ヨーグルト館

12 木 ⑥薬物乱用防止教室 クラブ

13 金 ＰＴＡ実行委員会 まなびや④⑤⑥

16 月 お話会①④

17 火 個人懇談会１ 音楽会ＤＶＤ配布開始

18 水 個人懇談会２

19 金 個人懇談会３・４ ⑥ブックトーク

21 土 学級委員総会

23 月 天皇誕生日 24 火 終業式

２０１４年１月

8 水 始業式（１１：３０頃下校）

9 木 ⑥二測定 諸費引落 10 金 ⑤年

27 火 学習参観 (４ 給食そうじ昼休み ５，６)

１２／２９～１／３まで学校は閉まっています

個人懇談会
１７･１８・１９日の３日間、個人懇談会のため、全学年

の下校時刻は午後１時１０分頃になります。

懇談会日程は各地区別に設定しておりますが、地区別人数

の差等により変更もあります。学級担任からの連絡をご覧く

ださい。なお、最終懇談時刻は午後４時３０分となっており

ます。ご協力いただきますよう よろしくお願いいたします。

音楽会ＤＶＤ

今年度から価格のちがうＤＶ

Ｄとブルーレイの２種類が販売

されます。注文は音楽会当日の

みでしたが、当日注文できず、

どうしても手に入れたい方は、業者に直接問い合わせてくだ

さい。ＤＶＤのお渡しは懇談会の３日間のみ、職員室で行い

ます。引換券を忘れずにご持参ください。

問合せ先 有限会社 エーゼット 072-422-5016
〒 596-0047 岸和田市上野町東 1-26-1103

学校保健委員会
平成２４年に開設された「二色小学校保健委員会」その

発足会は、学校医、直 克則先生に“二色校区の子どもた
ちを診察して”と題してお話いただきました。今年度は、
薬剤師の赤坂啓子先生が６年教室で行う「薬物乱用防止教
室」の参観を通して子どもの身近に迫る薬物の恐ろしさに
ついて学びます。
◆学校保健委員会

：学校医、薬剤師、ＰＴＡ代表、教職員で構成されます。



★とにかく格好良かったです。皆が一団となっ
て迫力のある演奏が出来ていたと思います。
高学年の貫禄たっぷりでした。
★どの学年も学年なりの良さがあったと思いま
す。５年生の二色太鼓はそろった太鼓の音色
は迫力があり圧巻でした。子どもが１年生の時
に上級生になったらこんな風に太鼓の演奏を
するんだなぁ、スゴイなあ！と感じたのを思い
出し、改めて成長を感じ胸が熱くなりました。
来年もまた楽しみにしています。
★家で全く音楽会の練習をしているそぶりの
ない息子に本番はどうなるのかと思っていまし
たが、とてもうまく作り上げられた二色太鼓の
演奏に感動しました。学年が上がるごとに歌
声にも重みがあり心に響いてくるようでした。
★５年の二色太鼓はとても素晴らしかっ
たです。９２人の心が一つにまとまって
真剣に取り組んでいる様子が伝わってき
ました。とてもいい学年だなぁ～と感じ
ました。

校長室だより「赤白」はホームページでも見る事ができます。

か（んがえる力）が（んばる力）や（やさしい心）け（んこうな体） 未来をになう 二色の子

■初めての音楽会ということもあり、親として
も、どんな音楽会なのかととても楽しみにして
いました。本人に聞いても、｢当日のお楽し
み！」というばかりで何も教えてくれませんで
した。一人でセリフを言う所があり、しっかりと
大きな声で言えた我が子の姿に感動したとと
もに日々成長している子どもの姿に親の私も
がんばろう！と思えた１日でした。
■楽しそうに歌う子どもたちの姿が印象的で
した。家では頼りない我が子ですが、大きな
声でセリフを言ったり楽しそうに歌う姿がとても
ステキで子どものがんばりに感動しました。普
段とは違う子どもたちの姿を見ることが出来て
よかったです。ありがとうございました。
■校長先生のお話にもありましたが、曲と曲
の間のおしゃべりがもう少しなければ…と思い
ました。あと保護者のおしゃべりについても残
念でした。ぜひ保護者の方々には、自分の子
どもの出番が終わっても最後まで聞いてほし
いなぁとも思いました。上の学年になればこん
な演奏も出来るようになるんだ！と思えるのに
…残念。

▼夏休みの間｢ピアニカが苦手だから練習す

る」と何度も何度も間違え、それでもくり返しや

りぬいた息子の姿を見ていただけに、音楽会

でけんばんハーモニカを一生懸命演奏してい

るのを見て胸がじんわりと温かくなりました。行

事を通して苦手なものを少しずつ自分の力で

乗り越えることが出来てうれしく思います。

▼音楽会が終了した日、「どうだった？」と聞く

と｢すごく緊張したぁ～。１年生のときに比べる

と上手に歌えたよ」と。去年に比べるとお兄さ

んお姉さんになった歌声はとても心にひびき

ました。来年も楽しみです。

▼子どもが「休み時間に遊ばずに木琴の練習

をしてるねん！」とうれしそうに話してくれ、「が

んばるから来てなぁ」と私に言ってくれたので、

楽しみに行かせてもらったのですが、毎日が

んばった成果が見事に発揮されていて、聴き

ながら自然に自分の顔が笑顔になっていまし

た。一生懸命やっている姿勢に感動です。

●みんな元気よく上手に出来ていたと
思います。３年生になると、だいぶ成
長してお兄ちゃんお姉ちゃんらしくな
ったのを感じました。

娘はタンバリンでしたが、(親バカ
みたいですが…)特に楽しそうにして
くれていてうれしかったです。上手で
したよ。
●音楽はあまり得意ではないと勝手な
先入観を持っていましたが、上手にリ
ズム打楽器を打つ姿には感動しました。
●音楽会が近づくとともに、お風呂の
中だったり勉強しているときだったり、
常に口ずさんでいました。初めは、ま
ったくふけなかったリコーダーも上手
にふけていて、日々成長しているんだ
なあと感動しました。
●楽器担当なので朝早く登校して学期
担当のお友達と自然に集まって練習し
ていたようです。リズムに乗ってとて
も上手に弾けていたと思います。来年
も楽しみにしています。

▲今年の４年生の合奏は昨年では考え
られない位、すばらしく感動しました。
１年間でこれほど成長するとは！とて
もびっくりしました。全学年、今年は
例年のような派手なパフォーマンスが
なくて少し寂しく感じましたが、音楽
会の名の通り、とても素敵な音や声が
出ていたのが印象的で癒されました。
▲音楽会までの日々、家で曲を楽しそ
うに口ずさみ当日をとても楽しみにし
ているようでした。子どもたちの司会
で音楽会が始まりとても温かい雰囲気
で子どもの発表まで会場にいたかった
のですが、下の子が長時間もたず、い
ったん会場を後にして戻ったところ、
４年生の発表が終わったところでした
…大失敗をしてしまいました。少しし
か見れなかったのですが、堂々とした
姿に感動しました。
▲１年生から順に見ていると４年生で
急に声もしっかりしていて、演奏もす
ばらしく、あぁ、お兄さんお姉さんに
なったなぁと感じました。

◆６年生全員でやさしくていねいに歌い上
げた「One Family」は歌詞の内容を大事
にしているのが伝わってきました。サンバ
の陽気なリズムを見事に表現した｢風にな
りたい」は明るくすがすがしい気持ちになり
ました。小学校生活の締めくくりにふさわし
いがんばりが心に響きました。
◆二色小での最後の音楽会。本当にお疲
れ様。私にとっても最後の鑑賞となりまし
た。お姉ちゃんのときから８年間素直で美
しい音色と感動をありがとうございました。
“二色太鼓”忘れません！
◆手をたたいていろんなリズムを会場と共
有するところが、面白かったです。「One F
amily」の高音部分もきれいな声で素敵で
した。
◆６年生にとっては最後の校内音楽会！
少人数であっても、迫力ある演奏と素晴ら
しい歌で一つにまとまり６年の貫禄を見せ
てくれました。とてもすばらしかったです。


